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株式会離セブン&アイ・ホー′ド ヘングス御中

トマトジュース及びピューレの原材料に関する公開質問回答

質問 |ゲノム編集作物をトマトジュースの原湘静}と して使用する予定はありますか。

□予定がある場合

① その理由についてお答えください。

② 禾J点と課題についてお答えください。

③ 自主的に表示をされますか。  □する  □しない □その他(HPでの情報開示等)

1予定がない場合

その理由についてお答えください。

□未定の場合

その理由についてお答えください。

質問2ゲノム編集作物をトマトピューレの原材料として使用する予定はありますか。

□予定がある場合

① その理由についてお答えください。

② 利点と課題についてお答えください。

③ 自主的に表示をされますか。  □する  □しない □その他(HPでの情報開示等)



予定がない場合

その理由についてお答えください。

□未定の場合

その理由についてお答えください。

質問3ゲノム編集作物・食品全般:こ対して、消費者はどのようなイメージをわ ていると捉えていますか?

期待している 従来の食品と変わらない 良くない

質問4ゲノム編集作物・食品の一部には、届け出や表示義務がないことについて、どのようにお考えでしようか。

取り扱いの有無に関係なくお答えください。

質問5消費者にゲノム編集ではないことを伝えるための「ゲノ島編集でない」表示について、どのようにお考え

でしようか。取り扱いの有無:こ関係なくお答えください。

質問6食品に関わる事業者として、ゲノム編集食品は必要である、必要ではない、その他 どのようにお考えでし

ようか。取り拠 のヽ有無に関係なくお答えください。

ご協力ありがとうございました。


